HACEMOS BARRIO

Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 17. Junio de 2025

Fiestas Campamento 2025

Un año más celebramos las Fiestas de Campamento, y otro año más han sido un éxito de participación. Lo mejor de las Fiestas es volver a encontrarnos con amigos y vecinos, pasar un rato agradable y hacer barrio. Hay vecinos que ya no viven con nosotros y aprovechan estas Fiestas para reencontrarse con sus amistades de Campamento.

Las Fiestas empezaron en donde siempre, en la Plaza de Patricio Martínez. Como novedad este año empezamos con un Bingo Popular, sin coste del cartón y como premios: bocatas y bebidas en el Campa. Fue todo un éxito, muchas personas participaron, echamos unas risas y pasamos un rato muy agradable. Mientras tanto, los más peques estuvieron haciendo un mural de las Fiestas con las chicas del PIBA, les quedó muy bonito. Luego llegó el turno del pregón por parte de Antonio Rodríguez Cerezales, expresidente de la Asociación Vecinal los Álamos de Campamento. Antonio nos habló de los casi 30 años que estuvo en la asociación, los logros conseguidos y de la importancia de que cada barrio tenga una asociación vecinal. Fue un momento muy emotivo. Luego llego el turno del baile, en esta ocasión contamos con el Ballet Nacional Dominicano. Un lujo volver a contar con su presencia, su ritmo, movimiento y simpatía. Nos hicieron pasar un rato muy agradable. Y por último contamos con la actuación especial de Yo Soy Ratón. Manu con su música y alegría nos hizo disfrutar de lo lindo a pequeños y mayores. Más de un papá y mamá se sabían todas sus canciones.









Y otro clásico en estas fiestas, en el Club Deportivo Campamento, el III concurso de maquetas. Este año los seleccionados fueron: Artifis, Lili Ray y Prisioneros del Disparate. El jurado tuvo que tomar una decisión complicada pero al final los ganadores fueron Prisioneros del Disparate, que tocarán de nuevo el año que viene

en las Fiestas 2026. Como todos los años hubo bocadillos y bebida para amenizar la fiesta.

El sábado por la mañana empezamos con la III Milla del Campamento. En esta ocasión participaron más de 200 corredores de todas las categorías. Después empezaron los torneos de fútbol sala, ping pong, baloncesto y petanca. Estuvieron muy competidos pero sobre todo hubo un ambiente deportivo y amable. También hubo tiempo para bailar al ritmo de Zumba. Se entregaron los trofeos y medallas, pero, vamos, lo importante es participar y hacer barrio.

Por la tarde empezamos como otros años dando un paseo desde el Metro de Colonia Jardín, acompañados por la Batuketa, que imprimieron su buen ritmo al paseo. En el Campa contamos con algunas mesas solidarias, los juegos divertidos para los más peques del grupo scout Planeta, y a las 19,30 horas empezaron los conciertos de este año: Tu Francis de la Bachata, Arpía, Garden Kolony y Five, los ganadores del concurso de maquetas 2024. Todos ellos nos hicieron bailar, saltar y sobre todo disfrutar.

El domingo por la mañana tuvimos la chocolatada en la chocolatería Olivares y en el bar García, otro clásico de estas fiestas. Así un año más, después de muchas horas de organización, preparación y trabajo, pasaron las Fiestas del 2025. Queremos aprovechar para dar las gracias a tod@s l@s participantes, a l@s voluntari@s por el trabajo aportado, a nuestros comercios patrocinadores, a los grupos de música que han puesto ritmo a las fiestas, al grupo scout Planeta, a las compañeras del PIBA por su dedicación, a la Batuketa que nos acompaña todos los años, al Club Deportivo Campamento por acompañarnos un año más, y a la Junta Municipal por su apoyo.

El año que viene volverán las Fiestas de Campamento, pero unos meses antes os pediremos ayuda para poder organizarlas con más gente y menos esfuerzo. Os esperamos.







Asociación Vecinal del barrio de Campamento Calle Galicia 38, local B. 28024 Madrid

https://x.com/avccampamento

ttps://www.facebook.com/AVCampamento/

http://avcampamento.or

Asociación Vecinal de Campamento

Ruta de la Tapa

También pudimos disfrutar de la IV ruta de la Tapa. En esta ocasión el recorrido fue por los siguientes bares: "García", "El Junte", "Brasas Peruanas", "La Estación", "En Brasas", "Valladolid", "Don Extremo" y "José y Lita".

La tapa ganadora de este año volvió a ser la del bar "Brasas Peruanas", la segunda más votada la del bar "Valladolid" y la tercera la de "José y Lita". En el sorteo entre los vecinos participantes el afortunado fue A.R. que podrá disfrutar de una rica comida para dos personas en el bar ganador.

Queremos dar las gracias a los 8 bares participantes por hacer posible un año más "Tapamento". Sabemos que supone un sobreesfuerzo para ellos pero pensamos que es una buena forma de conocer locales que no solemos visitar, encontrarnos con otros vecinos y deleitarnos con las ricas tapas que como siempre tiene un buen nivel. Seguimos haciendo barrio con esta actividad. Muchas gracias.

Anillamiento aves

El 25 de mayo se realizó la actividad de anillamiento de aves. La cita fue a las 8 h., desde el punto de encuentro, nos dirigimos a la base instalada en una mesa de la Casa De Campo. Allí "Pirri"y su equipo con unos pájaros capturados con redes instaladas en la cercanía nos han mostrado como los reconocen, los miden, los pesan, los tallan y después de apuntar todos los datos son anillados y los sueltan. Todo fue muy ameno y didáctico. Asistimos unas 25 personas, 6 niños y algunos que se sumaban al pasar. Gracias a Pirri y su equipo por la actividad, y a los vecinos por su asistencia.



Reuniones Soterramiento y ctra. Boadilla

Desde COVELA (Coordinadora Vecinal de Latina) hemos solicitado, hace ya unos meses, una reunión con los responsables de Movilidad del Ayuntamiento para mantener reuniones regulares y obtener información directa de la marcha de las obras de Soterramiento. En todo este tiempo no nos han contestado, pero volveremos a intentarlo en septiembre. También, nuestra asociación, ha solicitado una reunión con el mismo área y el Concejal del Distrito para tratar el problema del tráfico de la Carretera de Boadilla del Monte. Esperamos que en pocos días obtengamos una respuesta. Firmas soterramiento:

https://chng.it/F4CLDBPcJ5

Campamento de verano

Entre el 23 y el 27 de junio ha tenido lugar, en el local de la asociación, un campamento urbano para chicos y chicas de 6 a 12 años. Han sido 16 chaval@s l@s que han podido disfrutar de esta actividad en horario de mañana. Según nos dicen se lo han pasado en grande, disfrutando de juegos y diversas actividades.

Retirada de farolas de las aceras

Después de mucho insistir parece que el Ayuntamiento nos está haciendo caso. Por fin, están quitando las farolas de algunas aceras del barrio. Tenemos unas aceras muy estrechas y estas farolas, que en muchas ocasiones están en medio de la acera, impedían el paso de muchas personas con movilidad reducida. Seguimos trabajando para mejorar la movilidad peatonal en nuestro barrio. Esperamos que en los últimos meses del año empiece la mejora de aceras de algunas calles del barrio.

Una lectora del Club de lectura

Me he apuntado al Club de Lectura de la Asociación de Vecinos. Me apetecía mucho pero ahora, ¡¡me da un perezón¡¡ Con lo bien que se está aquí en el sofá dormitando con la gata encima y la novela, ... ¡¡Venga va¡¡

Entro y me encuentro con un revuelo algo caótico alrededor de una mesa dispuesta como para pasar la tarde sin hambre y que sobre para cenar. Me reciben un grupo de mujeres (algún hombre) entre las que en seguida me siento bien, me hacen hueco y empezamos. Boris Vian, Virigina Woollf, Eduardo Mendoza, Saramago...y otros autores menos conocidos; novelas abiertas en canal, destripadas, discutidas, debatidas, cuestionadas y casi reescritas; interpretaciones tan distintas que uno se pregunta si habrá estado leyendo otra cosa. Hablamos de los libros pero a veces no, porque en ocasiones se nos cuela la vida y seguimos otro hilo. Menos mal que siempre hay alguien sensato (querida Natalia) que nos trae de vuelta, aunque dure poco.

Ahora que termina el curso, no sé si he aprendido algo sobre creación literaria: sigo ignorando la mayoría de las cuestiones que tienen que ver con el estilo de la narración o si el narrador es omnisciente o está directamente ausente. Tampoco era lo que quería. Eso sí, algunas de las desordenadas y a veces acaloradas discusiones que hemos compartido sobre los libros elegidos me han recordado que no hay una única manera de ver las cosas. Que cada novela es distinta para cada lector y que compartir esas interpretaciones le suma valor a la novela, lo mismo que la vida se enriquece cuando la compartes con quien debes hacerlo. Gracias por eso: por la generosidad de leer conmigo. Casti.

Finaliza el curso 2024/25

Un año más llega el verano y con él, las merecidas vacaciones. Después de un curso de trabajo intenso y con el cierre de las Fiestas del barrio, nuestra asociación también descansará durante julio y agosto. De todas maneras, os seguiremos atendiendo en las redes sociales y por WhatsApp. Os deseamos unas buenas vacaciones. En septiembre volveremos con nuevas energías.

Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los miércoles de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

https://avcampamento.org/asociate-2/

Cuota anual: **12 €**

Se pueden también hacer socios las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento Hacemos Barrio